

Plus l'ourson avançait, plus il se rapprochait des hommes.

Aller à leur rencontre l'inquiétait beaucoup car il n'était qu'un enfant.

Ses griffes étaient impuissantes face à leurs fusils. Comment réussirait-il à plaider la cause des animaux ?

Ynami décida de mettre de côté ses craintes pendant quelques instants. Il était temps de prendre du repos...

Le paysage alentour était magnifique.

La Terre si belle et si lumineuse !

Qui donc étaient ces sots qui s'ingéniaient à saccager un tel bonheur ? L'ourson secoua la tête avec tristesse. C'était incompréhensible.

Soudain Ynami entendit des pas...

Un petit d'homme se dirigeait sur lui !

L'ourson fut tenté de prendre les jambes à son cou.

Mais il n'en fit rien : L'enfant avait une bonne tête !

- Je m'ennuie dit le garçon, en guise de Bonjour.

Je n'ai pas d'ami. Aimerais-tu venir pêcher avec moi ?